



RINGKASAN

GARLIN FAUZIA. Pembuatan *Motion Graphic Explainer Platform Asset Management System* sebagai Media Informasi di PT Gerbang Indonesia Teknologi. *The Production of Motion Graphic Explainer Platform Asset Management System as a Medium Information at PT Gerbang Indonesia Teknologi*. Dibimbing oleh RIDWAN SISKANDAR.

Asset management system adalah *platform* pengelola keseluruhan aset perusahaan secara sistematis dan struktural mencakup seluruh siklus hidup aset disebuah perusahaan. *Platform asset management system* mampu menyelesaikan permasalahan tentang pengelolaan aset perusahaan, pendidikan, atau instansi pemerintahan.

PT Gerbang Indonesia Teknologi merupakan perusahaan yang bergerak pada penyediaan jasa konsultan dan manajemen informasi dan teknologi (IT Consultan & Management). Perusahaan ini membuat sebuah platform pengelola aset perusahaan. CEO PT Gerbang Indonesia Teknologi memperkenalkan platform ini kepada klien perusahaan yaitu pemilik perusahaan atau karyawan perusahaan dengan posisi jabatan sebagai pengelola aset perusahaan seperti GA (*General Affair*).

Motion graphic explainer sebagai media informasi yang menjelaskan *platform asset management system* kepada klien PT Gerbang Indonesia Teknologi. Informasi yang disampaikan melalui *motion graphic explainer* ini adalah keunggulan dan fitur *platform asset management system*. Penceritaan disampaikan dengan mengangkat studi kasus dari sebuah perusahaan yang pengelolaan aset perusahaannya tidak sistematis. Pembuatan *motion graphic explainer* berdasarkan pada tahapan pengerjaan selama praktik kerja lapang. Tahapan tersebut terdiri dari tujuh tahap, yaitu: analisi, pembuatan naskah cerita, pembuatan *storyboard*, pembuatan gambar vektor, pemberian efek animasi, penataan audio, dan *rendering*. Aplikasi yang digunakan dalam pembuatan *motion graphic* ini adalah Adobe Premier Pro CS6, Adobe After Effects CC 2018, Adobe Illustrator CS6, dan Adobe Audition CS6.

Hasil dari pembuatan produk ini adalah dua buah *motion graphic explainer* dengan durasi yang berbeda. *Motion graphic explainer platform asset management system* I memberikan informasi kasus pada sebuah perusahaan yang pengelolaan asetnya tidak menggunakan platform pengelola aset perusahaan. *Motion graphic explainer* II menjelaskan fitur utama dan keunggulan *platform asset management system*.

Kata kunci: *asset management system, explainer, general affair, motion graphic, platform*

